



Abend-

Zeitung.

98.

Dienstag, am 24. April 1832.

Dresden und Leipzig, in der Arnoldischen Buchhandlung.

Verantw. Redacteur: E. G. Eb. Winkler [Eb. Hell].

G l o s s e.

A n E.

Was sich einzeln sonst verloren,
Stellt sich voll nun dar und ganz,
Und selbst durch die dunklen Blätter
Wird harmonisch erst der Kranz.
Eb. Hell.

Seit ich Dich, Du treues Herz;
Mir zum Eigentum gewonnen,
Fühl' ich standhaft mich im Schmerz
Und in der Gefahr besonnen.
Klarer bin ich mir bewußt,
Was, warum ich es erkoren;
Ganz umschlossen hält die Brust,
Was sich einzeln sonst verloren.

Wohl nach Vielem wollt' ich greifen,
Leicht begeistert und entzückt,
Ließ den Blick nach Andern schweifen,
Ward das Eine mir entrückt.
Und so ging mein Wünschen, Streben,
Ach! wie oft nach eitlen Glanz,
Doch, das einst zerriß'ne Leben
Stellt sich voll nun dar und ganz.

Nicht verloschen ist die Glut,
Die für Großes einst gelodert,
Nicht gesunken jener Muth,
Den das rauhe Leben fodert:
Eine Laube, schattenreich,
Wölbt Du mir bei schwülem Wetter,
Liebe strahlt dem Monde gleich,
Und selbst durch die dunklen Blätter.

Mit vertraulichem Willkommen,
Trat ich in den stillen Kreis,
Den die Lieb' und Treu' mit frommen
Händen zu umfried'gen weiß.
Nicht an Freude muß ich darben,
Bleicht zuweilen auch der Glanz:
Nur durch ein Gemisch der Farben
Wird harmonisch erst der Kranz.
Ernst Richter.

Der Nothhelfer.

(Fortsetzung.)

Frau Bärleder kehrte am Morgen von der Nachtwache bei jener Kranken heim, sie sehnte sich nach dem Kaffee, den ihr Alter hoffentlich gekocht hatte; trat in die Stube und fand hier, Statt des Labsals und des Gatten, das Kleinbild der Eroberung von Magdeburg vor. Ihre drei Töchterchen hatten nämlich, weil die Abwesenheit des älterlichen Paares den Mäusen freies Spiel gönnte, das Ehebett in Besitz genommen, die beiden Junker aber stürmten eben unter schallendem Hurrah diese Festung, als der Anblick der furchtbaren Umutter sie entmannte und zu Paaren trieb. Beide Parteien ereilte jetzt das Schicksal ihres Erzeugers im Rosenbaume, welcher, ohne der Frauen Wissen, die Rangen sammt dem Hausaltare verließ und den der Schlagshatten jenes Baumes braun und blau gefärbt hatte.